

Editorial



En el marco de los 140 años de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba y en el convencimiento de que es parte de nuestra responsabilidad promover acciones tendientes a incorporar en la agenda espacios académicos de estudio, investigación, debate y reflexión, la Facultad de Ciencias Médicas a través de la Secretaría de Salud Pública y Ambiente organizaron las X Jornadas Internacionales de Salud Pública. Así el 5, 6 y 7 de junio de este año, la edición X de nuestras Jornadas internacionales bajo el lema: “Salud y Ambiente para el Desarrollo Sostenible”, tiene como objetivos: abrir un espacio de intercambio para tomar conocimiento acerca de las estrategias de la salud pública y el ambiente para potenciar el desarrollo sostenible, promover el debate respecto a las recomendaciones y sugerencias que deben ser tomadas en cuenta par la formulación e implementación de estrategias en la formación de los profesionales de la salud, fortalecer la interacción entre miembros de la comunidad educativa, organizaciones gubernamentales, no gubernamentales y otros sectores valiosos comprometidos con la salud pública y estimular la investigación y producción de conocimiento en salud pública. Dentro de las temáticas ejes para ser abordadas a lo largo del programa científico se encuentra: equidad y salud, ambiente y desarrollo sostenible, violencia en salud, capacidades humanas en salud y salud mental comunitaria. Las áreas temáticas seleccionadas se encuentran en estrecha relación con las esferas de acción propuestas para los países en la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Sostenible 2015 y los Objetivos de desarrollo sostenible.

En todos los casos, la relevancia de los enfoques se enmarca en que la actual concepción para la promoción de la salud, tiene en cuenta que la salud viene determinada en gran medida por factores externos al ámbito sanitario, y que se necesita contar con especial interés a la elaboración e implementación de políticas sociales, de las relacionadas con el medio ambiente, con la educación y la investigación.

Bajo esta perspectiva, se genera un espacio para los profesionales de la salud que por iniciativa propia y/o institucional, desarrollan propuestas en el ámbito de la salud pública. Se suman en esta edición, los jóvenes investigadores y los alumnos de grado, para estimular la investigación y producción de conocimiento en salud pública. Finalmente agradecer a todos aquellos autores de Comunicaciones Orales y Presentación de Pósters, que son publicadas en nuestra la Revista de Salud Pública de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba a manera de facilitar que se difundan los esfuerzos de los profesionales participantes, y a su vez es un reconocimiento para quienes están comprometidos en ello.

Prof. Dr. Gustavo L. Irico

Secretario de Salud Pública y Ambiente.